

ABSTRAKSI

Dunia kerja adalah salah satu tujuan mahasiswa setelah perkuliahan. Terdapat berbagai macam pilihan dunia kerja di Indonesia saat ini. Lapangan pekerjaan yang terbuka sangat banyak. Namun persaingan diantara pencari kerja pun sebanding dengan banyaknya lapangan kerja. Kewirausahaan merupakan salah satu pilihan lapangan kerja yang bisa dipilih mahasiswa setelah lulus dari perkuliahan. CAC sebagai salah satu pusat informasi dan pendampingan karir mahasiswa dan alumni ingin memfasilitasi mahasiswa UBAYA yang berkarir sebagai wirausaha.

Website utama CAC yang biasa di akses oleh mahasiswa memuat informasi lowongan dari perusahaan seperti PT, CV, UD, Firma, Toko dan Apotek. Situs ini bisa diakses semua perusahaan secara umum. Masalah yang dihadapi saat ini adalah mahasiswa atau alumni yang memiliki toko/perusahaan yang bersifat kewirausahaan belum memiliki wadah untuk berbagi informasi dan memiliki suatu komunitas. Selain itu CAC memahami betul kalau wirausaha yang baru dirintis membutuhkan fasilitas untuk mempromosikan produk barang dan jasanya.

Website kewirausahaan yang akan dibuat ini berusaha memfasilitasi permasalahan komunitas, informasi dan edukasi kewirausahaan. Untuk komunitas, website akan difasilitasi dengan menu pertemanan. Informasi dan edukasi, dapat ditemukan pada menu pesan, forum, artikel, dan album. Serta website ini dilengkapi dengan area promosi, agar mahasiswa dan alumni mudah meiklankan produknya. Terdapat keistimewaan bagi mahasiswa dan alumni khusus Universitas Surabaya, selain fasilitas keanggotaan, mereka bisa mendapatkan harga khusus jika berminat melakukan transaksi produk.

Agar website yang dibuat dapat membantu secara efektif bagi mahasiswa dan alumni, maka dalam pembuatan website ini akan dilakukan dahulu analisis terhadap sistem yang sedang berjalan saat ini. Lalu berdasarkan hasil analisis dilakukan desain sistem dan implementasi sistem. Setelah implementasi selesai, dilakukan uji coba terhadap sistem yang terdiri dari dua tahap, verifikasi dan validasi. Dari hasil verifikasi dan validasi tersebut dapat disimpulkan bahwa aplikasi yang dibuat mampu memfasilitasi mahasiswa dan alumni yang mau memulai ataupun sudah mendirikan usaha kewirausahaannya.